

Männertour 2013

Am Samstag den 8. Juni 2013 wurde es ernst, die Weezer Leichtathletik-Männer machten sich auf ihre Sommertour. Vorbereitet wurde sie von Theo Toonen, Wolfgang Heymann und Reinhard Krebbers. Vielen Dank !

Um 10 Uhr startete man bei sonnigem und warmen Wetter am Sportplatz. Von dort ging es per Rad über Winnekendonk und Wetten nach Twisteden zum Minigolfplatz. Dort gab es Grillwürstchen und Bier und natürlich Minigolf.

Weiter ging es über Walbeck nach Arcen. Bei de Hamert gab es Kaffee und Kuchen direkt an der Maas.

Von dort ging es über Wemb zurück nach Weeze zum Show Down:

Nach einem Bierchen wurde den Teilnehmern der Tour mitgeteilt, dass man sich jetzt das Abendessen selber kochen müsse. "Pfadfinderleiter" Theo brachte Holzkocher und Blechgeschirr seiner Truppe mit und Reinhard natürlich "Kartoffeln". In Gruppen mussten dann Kartoffeln mit Rotkohl und Bratwürsten gezaubert werden. Zuvor gab es noch eine Hühnersuppe und natürlich stand noch eine Dessert mit Obst und Pudding auf dem Speiseplan.

Über den Tour-Abschluss wird man sicherlich noch lange erzählen.

Bilder-Serie





Seite 4 von 9

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [1](#)
- [2](#)
- [3](#)
- 4
- [5](#)
- [6](#)
- [7](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)

[Zurück](#)